

JEUNE RÉVOLUTION

ORGANE NATIONAL DU MOUVEMENT RÉVOLUTIONNAIRE DE LA JEUNESSE
Pour une Internationale Révolutionnaire des Jeunes

Juin 1949. N°3

- mensuel -

- 10 Frs.

L'UNION dans la LUTTE ARRACHERA les 50%!

Samedi 24 mai, 3h. Gare de l'Est. A l'appel de 53 organisations, plusieurs centaines de campeurs sont réunis et, d'abord, au début, puis, soudainement, les flics veulent briser ce début de manifestation. Les campeurs, scouts, A.J., A.N., U.R.F., M.R.J. mêlés au coude à coude font preuve d'un courage extraordinaire. De part et d'autre, des renforts arrivent. Les flics qui n'arrivent pas à "écarter" cette ve'mine s'énervent. Les jeunes écoeurés ne voient pas bien le rapport entre une revendication de 50% sur les chemins de fer et une répression aussi sauvage. Appuyés par la population, ils se tiennent les poings et résistent malgré les coups de matraque, les pelesines, les voitures radio et cars qui arrivent sans cesse. Pour presque tous les jeunes présents, c'est le premier contact avec les flics mais c'est un souvenir indélébile. Les bureaux du Comité parisien des 50% tels des apprentis sorciers prennent peur et tentent de briser le mouvement. Tout à coup le représentant de l'UJ et des AN lancent le mot d'ordre "c'est fini, rentrez chez vous". Ils se font

SUITE p. 7

CONTRE LA GUERRE D'INDOCHINE CONSTITUEZ vos COMITÉS D'ACTION

L'Empereur Bao-Dai qui repose tous les espoirs de l'impérialisme français, a fini par arracher de la bienveillante cote d'Azur. Il a rejoint le Viet-Nam, mais c'est pour y retrouver la somptueuse station d'altitude de Dalat, qui par dérision un journaliste l'a relevé l'ensemble fort à Vichy d'il-luste mémoire.

Dans les salons des villas opulentes et des grands hôtels de Dalat-Vichy, les petites intrigues ont commencé et ils ont leur train. C'est la ruée vers les postes gouvernementaux qui vont être mis aux enchères.

Tout ce petit jeu se déroule strictement en marge de la guerre qui devient plus implacable de jour en jour.

L'avance des armées de Mao-Tsé-Tung n'est pas faite pour inciter les personnages de l'entourage d'Ho-Chi-Minh qui se seraient tentés de le faire, à se jeter dans les bras de l'ex-empereur et à miser sur l'impérialisme français, même soutenu en sous-main par les Etats-Unis. Toutes les manœuvres qu'entreprend l'impérialisme français auront plutôt comme conséquences directes d'entraîner une plus grande intrépidité de la résistance viet-namienne et un redoublement de l'action militaire qui ira en s'amplifiant.

La domination impérialiste sur le Viet-Nam est virtuellement brisée, les troupes françaises devront tôt ou tard quitter cette terre. Ce n'est qu'une

question de temps.

Il importe de savoir si ce résultat sera obtenu par le seul effort et les seuls sacrifices du peuple Vietnamien, ou si le prolétariat français, prenant conscience de son devoir, contribuera sérieusement à cette tâche.

Dans le premier cas, la guerre se prolongera inévitablement, les ruines s'accumuleront, des vies humaines plus nombreuses seront sacrifiées. Dans le deuxième cas, une guerre injuste, inhumaine contre un peuple frère peut prendre fin à bref délai infligeant une lourde défaite à l'impérialisme, facteur de guerre. Le prolétariat métropolitain se sera gagné un allié d'une valeur incalculable.

POUR JEUNE RÉVOLUTION MOBILISONS NOUS!

Camarades, pour le N° 2 notre vente a augmenté par rapport au N°1, et nous n'avons pas encore reçu tous les comptes-rendus de diffusion - "Jeune Révolution" a pris un bon départ.

Mais il faut accroître l'effort si nous voulons atteindre notre but; un journal grand format et imprimé.

Militants, organisez des ventes à la criée partout où cela est possible, que pas un seul meeting ouvrier ne se passe sans qu'à la porte se trouvent les vendeurs de notre journal - Organisez des collages dans les quartiers prolétaires.

Sympathisants participez à la vente, faites connaître notre organe national autour de vous.

TOUTS, abonnez-vous, c'est le meilleur moyen pour nous de compter sur une somme d'argent fixe, condition même d'une parution régulière.

Souscrivez et faites souscrire

Les problèmes pécuniaires sont des problèmes dus à résoudre en régime bourgeois pour la presse révolutionnaire.

Nul doute qu'en accroissant et coordonnant nos efforts nous ne les résolvions.